

## Kemenlu Tiongkok Harap Jepang Berupaya Perbaiki Hubungan Kedua Negara

2018-01-24 10:37:54 CRI



Juru bicara Kementerian Luar Negeri Tiongkok Hua Chunying dalam jumpa pers di Beijing pada Selasa kemarin (23/1) menyatakan, Tiongkok berharap Jepang dapat berupaya bersama Tiongkok untuk mendorong perbaikan dan perkembangan hubungan kedua negara.

Perdana Menteri Jepang Shinzo Abe dalam pidato tentang kebijakan pemerintahannya di hadapan Majelis Rendah pada hari Senin (22/1) menyatakan keinginan kuat untuk memperbaiki hubungan Jepang-Tiongkok. Ia menyatakan akan mengupayakan hubungan persahabatan yang stabil dengan Tiongkok, secepat mungkin memulihkan kunjungan timbal balik pemimpin kedua negara, dan menjalin kerja sama dalam pembangunan infrastruktur. Sementara itu, Menteri Luar Negeri Jepang Taro Kono menyatakan akan memanfaatkan peringatan 40 tahun penandatanganan Perjanjian Perdamaian dan Persahabatan Jepang-Tiongkok sebagai momen untuk meningkatkan hubungan antar masyarakat dan hubungan ekonomi kedua negara. Akan tetapi, dia menyatakan pula bahwa Jepang tidak menerima langkah apa pun yang secara sepihak mengubah status quo di Laut Timur saat ini.



Menanggapi perkataan Taro Kono tersebut, jubiir Kemenlu Tiongkok Hua Chunying menyatakan: "Perkembangan hubungan Tiongkok-Jepang secara stabil dan sehat sesuai dengan kepentingan rakyat kedua negara, juga menguntungkan bagi perdamaian dan pembangunan kawasan ini. Tiongkok berharap Jepang melakukan upaya bersama Tiongkok untuk meningkatkan komunikasi, kepercayaan, secara sebaik-baiknya menangani perselisihan, serta mendorong perbaikan dan perkembangan hubungan Tiongkok-Jepang dengan berlandaskan pada empat dokumen politik dan empat butir prinsip yang tercapai antara kedua negara. Tiongkok bersedia berupaya bersama semua pihak, termasuk Jepang untuk melaksanakan pembangunan Satu Sabuk Satu Jalan serta merealisasi perkembangan dan kemakmuran bersama semua negara di kawasan ini dengan berlandaskan pada prinsip konsultasi bersama, pembangunan bersama dan menikmati manfaat bersama".

Hua Chunying menambahkan bahwa Tiongkok telah mencatat sikap Jepang tentang masalah Laut Timur. Tiongkok berharap Jepang dapat bertindak sesuai dengan perkataannya, benar-benar menunaikan komitmennya tentang perbaikan hubungan Tiongkok-Jepang melalui kebijakan dan tindakan nyata.